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令和３年度 第６回 湧別町行政改革推進委員会 会議録 

開 催 日 時 
令和３年１２月９日（木）１３時３０分 開会 

１５時２０分 閉会 

開 催 場 所 上湧別コミュニティセンター ２階大会議室 

出 席 委 員 等 
委 員：髙橋会長、菊地職務代理者、細川・山本・藤井・ 

黒田・北村・松下・石山・篠田各委員 

欠 席 委 員 等 なし 

事 務 局 職 員 

刈田町長 

企画財政課：因課長、西海谷主幹、奥田主任 

総務課：石塚課長 

議 題 

１．開会 

２．会長あいさつ 

３．確認事項 

（１）第５回 行政改革推進委員会会議録の確認について 

４．協議事項 

（１）第３次 湧別町行政改革大綱に係る答申書（案）につ 

いて     

（２）湧別町公共施設等総合管理計画の見直しについて 

５．第３次 湧別町行政改革大綱に係る答申について               

６．その他 

７．閉会 

会 議 の 公 開 公開 

傍 聴 人 の 数 ０名 

提 出 資 料 

・令和３年度 第５回湧別町行政改革推進委員会会議録 

・第３次 湧別町行政改革大綱について（答申書（案）） 

・湧別町公共施設等総合管理計画の一部改訂に係る新旧対照表 

・湧別町公共施設等総合管理計画（改訂案） 

会 議 録 
■ 有 （ □全文筆記   ■要点筆記 ） 

□ 無 

そ の 他  
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１．開  会 

  因 課 長）ただ今より、令和３年度、第６回目の湧別町行政改革推進委員会

を開催させていただきます。 

       設置条例の規定によりまして、会議は委員の半数以上が出席し

ていただかなければならないのですが、本日は１０名全員の参加

をいただいており会議が成立しているという事で進めさせていた

だきます。 

 

２．会長あいさつ 

  因 課 長）それでは、会長よりご挨拶をいただきたいと思います。 

  髙橋会長）皆様におかれましてはお忙しい中ご出席いただきありがとうご

ざいます。 

       本日は、これまで委員会で慎重審議を重ねてまいりました第３

次行政改革大綱についての総括をし、町長に答申したい思います

のでよろしくお願いします。 

  因 課 長）会議につきましては、これまで同様に概ね２時間を目途に終了し

たいと思っております。 

       それでは、これからの進行については、髙橋会長を議長として会

議を進めたいと存じますので、よろしくお願いいたします。 

 

３．確認事項 

（１）第５回 行政改革推進委員会会議録の確認について 

奥田主任）（第４回委員会会議録の一部修正について説明） 

  髙橋会長）会議を進めて参りたいと思います。第５回目の行政改革推進委員

会会議録の確認についてでございますが、ご意見がございました

らご発言をお願いします。 

各 委 員）「意見なし」 

  髙橋会長）会議録の確認ですけれども、会議録はホームページ等で公開され

ますので、ご了解願います。        

  委  員）解りました。 

髙橋会長）それでは、次の議題に進みたいと思います。 

 

４．協議事項 

（１）第３次 湧別町行政改革大綱に係る答申書（案）について 

奥田主任）（答申書（案）に基づき説明） 

  ※答申書（案）の４頁第１回委員会の人数について誤りがあり、次のとおり 

   修正した。修正前１０名⇒修正後９名 

  髙橋会長）答申書（案）を一部修正し大綱については原案のとおりでよろし

いでしょうか。 



- 3 - 

 

  各 委 員）「はい」の声あり 

 

（２）湧別町公共施設等総合管理計画の見直しについて 

因 課 長）（湧別町公共施設等総合管理計画（改訂版）及び新旧対照表によ

り説明） 

委  員）役場庁舎については、コロナ禍で町民への説明などができなかっ

たということですが、この計画にあるとおり役場庁舎の老朽化など

の現状も委員会内で共有しながら感心を深め、必要の可否を考える

機会になればと思います。 

委  員）上湧別地区の義務教育学校に係る経費としては、既存の上湧別中

学校の校舎を効率的に利用することによる経済的な道筋が立てば、

計画の前倒しも可能であると期待しています。 

委  員）町内のすべての児童、生徒が同じ環境で教育を受けられるのが第

一だと思います。 

 

５．その他 

  奥田主任）（以下について説明し確認、了承を得た。） 

①第６回委員会会議録は郵送し、確認を依頼する。 

②第３次湧別町行政改革大綱策定については 

・１月にパブリックコメントを実施し、意見があった場合は事務局

及び会長で対応する。 

・３月に役場内部組織である行政改革推進本部にて正式に決定する。 

③来年度の第１回委員会は、７月頃開催予定 

 

６．第３次湧別町行政改革大綱に係る答申について 

髙橋会長と菊地職務代理者から刈田町長に答申した後、各委員から今年 

度の委員会活動について感想を述べてもらい、さらに、町内統一した教育環

境の整備や役場庁舎などの問題について町長と意見交換し、町長は「施策の

プロセスが町民に解るよう「見える化」を図りながら進めたい」と述べられ

ました。 

 

７．閉会 

  因 課 長）長時間にわたり、ご苦労様でした。以上で、第６回目の行政改革

推進委員会を閉会させていただきます。本日は、大変ありがとうご

ざいました。 


